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四つのテスト 1.真実かどうか 2.みんなに公平か 3.好意と友情を深めるか 4.みんなのためになるかどうか 

国際ロータリー第 2660 地区 
 
 

第 2870 回例会 
 

創立 1959 年 6 月 16 日 

 

 

広めよう ロータリーの心 地域とともに 

令和元年 11 月 26 日 
 

2019～20 年度 
国際ロータリー会長 

マーク・ダニエル・マローニー 

ROTARY CONNECTS THE WORLD 

 

事務局・例会場：〒560-0021 豊中市本町 3丁目 1番 16号 ホテル アイボリー内 

         TEL 06-6858-1551   FAX 06-6857-0011 
 例 会 日 時：毎週火曜日 12時 30分より  
事   務   局：10時～16時(土日祝を除く) 
ＨＰアドレス： www.sun-inet.or.jp/~jtrc2660/ 

 メールアドレス：jtrc2660@sun-inet.or.jp 

 

次回（ 12 月  3 日）のプログラム 
 

「 3 大 都 市 圏 の 将 来 像 」  

 

卓 話 担 当 ： 西 蔵 仁 司  

本日（ 11 月 26 日）のプログラム 
 

「中国のかかえる問題  
    ～今と近未来～」  
福島 香織（ジャーナリスト）様 

卓 話 担 当 ： 岩 本 洋 子  
 
 

 
☆会長の時間☆ 
「大廃業時代」 
                            2019-20 年度 会長 松山辰男 
「NHK スペシャル」と言う番組で放映されたタイトルです。高度成長期に誕生した多くの企業が

高齢化し、後継者がない為に寿命を迎え、１年間に５社に１社は廃業すると言います。会社にも人間

と同じように寿命があると考えるべきで、終わらせるのは非常に難しく、リーマンショックで廃業す

べき企業がモラトリアム法により救済され生き延びたのが現在に影響していると考えられるそうで

す。 
 経営の継続が困難になってきた時、状況に応じて、 

① 後継者を見つける 
② M&A 
③ 廃業 

が選択肢になるが、廃業は、社会資産の減少を招き、雇用の喪失も伴い、社会として失うものが多い。

損失をカバーできる余力のあるうちに廃業する準備が必要と言われます。価値のあるうちに社会に損

失を残さずに手を引く方法を考えておく必要があるでしょう。 
 開業医の場合も個人事業主ですから、高齢になると、以前から承継問題はあり、すでに最重要課題

として対策されていると思います。最近は病院も含めて倒産が多くなっています。以前ほどは余力が

なくなってきているのでしょう。 
 一方で、人の一生も同じではないかと言われています。一人ひとりが余力を残して寿命を迎えたい

ものです。 
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例 会 出 席 報 告☆ 
    

  第2869回 第2866回 
例 会 日   11月19日 10 月 29 日 
①会員数 A 37 37 
（内出席免除者） 6 6 

②出席義務者数  31 31 

③出席義務者出席数 22 23 
④出席免除者出席数  4 5 
⑤メイクアップ数    4 
⑥出席義務者欠席数  6 8 
出席率 % 74.29% 88.89% 
出席率（前回）= ③+④／②+④ 出席率（前々 回々）= ③+④+⑤／②+④ 
 

○幹 事 報 告○ 
 
・豊中商工会議所より 
「10 団体ゴルフの成績表」が届きました。 
・豊中市環境部環境政策課より 
「メールマガジン配信について」が届きました。 
 
✑ 掲 示 板 ✑ 

 
・第 1 回未来計画委員会 
 日  時：11 月 26 日（火）  本日例会終了後 
 場  所：ホテルアイボリー  例会場前 
・大阪大学理学研究科外国人留学生懇親パーティー 
 日  時：11 月 29 日（金）  17：30～19：30 
 場  所：大阪大学豊中キャンパスCO－OP 4 階 
・米山梅吉記念館訪問 
 11 月 30 日（土）に宮田会員と米山奨学生の楊君が 
 終日かけて米山梅吉記念館の訪問に行かれます。 
・公共イメージ向上並びにクラブビジョン策定セミナー 
 日  時：11 月 30 日（土）  13: 30～17: 00 
 場  所：大阪 YMCA 2F 大ホール 
・年次総会 
 日 時：12 月 3 日（火）   例会時 
 場 所：ホテルアイボリー  例会場 
・第 1 回被選理事会 
 日 時：12 月 3 日（火） 
 年次総会終了後例会場で理事会の前に行います。 
・第 6 回定例理事会 
 日 時：12 月 3 日（火）   例会終了後 
場 所：ホテルアイボリー  例会場 

・地区大会 
 日 時：12 月 13 日（金）14 日（土） 
 場 所：本会議（14 日）大阪国際会議場 

・年末家族会 
 日 時：12 月 21 日（土）  17：30 受付 

       18：00 開始 20：30 終了予定 
 場 所：ホテル阪急エキスポパーク 
 ※当日は豊中駅より送迎バスが出ます。 

※12 月 24 日（火）は年末家族会の振り替えの為 
休会となります。 

  12 月 31 日（火）は定款により休会となります。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◎親睦委員会受付当番 
12 月チーフ：森本会員 
12 月  3 日      西蔵会員、松本悟会員 
◎副幹事・副 SAA 当番 
12 月副幹事       宮田幹二 会員 
12 月副 SAA       佐川正治 会員 

本日の唱歌 
 
「七つの子」 
 

作詞：野口雨情  作曲：本居長世 
 
烏なぜ啼くの 
烏は山に 可愛い七つの 
子があるからよ 
 
可愛い可愛いと烏は啼くの 
可愛い可愛いと啼くんだよ 
 
山野の古巣へ いって見て 
ごらん 
丸い眼をしたいい子だよ 
 
 

唱歌担当：西蔵仁司 
 
 
 
 
唱歌予定 
12 月 3 日 「ペチカ」小寺会員 
12 月 10 日 「たきび」松本拓朗会員 

 

11 月 19 日のゲストとビジター 

・森 裕一 様  東大阪東 RC 

・楊 馳 君   米山奨学生 

・Mamahit 君   豊中 RC 奨学生 
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✑11 月 19 日の卓話✑ 

 
「私が今まで三ヶ国で経験してきたこと」  
 

豊中 RC 奨学生  
Yugoviandi Primanda Mamahit 

 
 

今日は新しい豊中ロータリの奨学生として、自己紹介をしたいと思います。 
 

私はインドネシアのジャカルタ市で生まれましたが、1 歳になる前に両親にカリフォルニア州に連れて行か
れました。 このため、私の第一言語は英語です。私の両親は両方ともインドネシア海軍の一員であり、当時
父は経営の修士の学生でした。カリフォルニアに 2 年間滞在した後、ジャカルタに戻りました。  
 

私は次に、小学校 3 年生までジャカルタに住んでいました。 その間、ほとんど祖父母に育てられました。な
ぜなら、両親は 2 人とも働いていました。私が 8 歳のとき、父はワシントン D.C にあるインドネシアの大使館
で 3 年間働くことになったため、再び米国に行きました。 この間は私にとって非常に特別な時期でした。たく
さんの親友ができて、アメリカの自然も好きだから、いつかまたアメリカに戻りたいと思いました。  
 

2007 年にアメリカでの父の任期が終了したので、ジャカルタに戻りました。高校では、私は理系に入ったの
で、ここから科学への興味が始まりました。最終的に、卒業してから、化学の勉強を続けたいと思いました。
幸運なことに、試験に合格したので、奨学金でアメリカの大学に行けました。インディアナ州の大学に留学し
ました。 この大学は田舎にあって、とうもろこし畑に囲まれています。そして、他の外国人があまりいないの
で、とても本格的なアメリカの体験ができると感じました。  
大学では、初めて化学の研究を行うことができました。その時、水質の研究を行いました。この研究を通し

て、近くにいる人々の環境の水質を意識するようになり、水質の改善について考えるようにもなりました。こ
の経験のおかげで、私の夢は教授になりたいということになりました。人々に化学を伝えることで、化学への
興味を促したいと思っています。また、現在開発が進んでいない母国インドネシアで、化学研究を発展させた
いと考えています。教授になるために、これからも化学の研究を続けて、最終的には博士号を取得することを
目指しています。  

だから、私は 2017 年に大学を卒業してから、すぐ大学院に進学しました。日本で留学したいという理由は、
大阪大学の梶原先生の糖タンパク質合成の研究に興味があったからです。 また、全く違う文化に触れたいと思
って、子供の頃から日本に行きたかったので、大阪大学に入学しました。  
研究室での 2 年間を通して、自分の研究スキルが向上したことを強く感じています。先生の助けを借りて、修
士号を取得することができました。これからも、研究を頑張っていこうと思います。この研究を成功させるこ
とができれば、私の糖タンパク質の構造はこれまで見られなかったので、世界は驚くでしょう。そしてこのこ
とは私たちの細胞のメカニズムを理解するのに大いに役立ちます。 
博士号取得のために、私はこの研究を達成したいと思っています。豊中ロータリークラブがこの目標をサポー
トしてくれたことに本当に感謝しています。 
 
〇10 団体ゴルフ〇 

豊中商工会議所主催の 10 団体ゴルフには、当クラブより田中正一会員、豊島了雄会員、矢口正登会員、

田畑榮彦会員の 4 名がご参加下さいました。それぞれに好成績を収められ、団体では 8 位とご検討されま

したことをご報告いたします。 
幹事：米田 眞 

🌸🌸11 月 5 日のニコニコ箱報告🌸🌸 

・皆出席祝いを頂いて 澤木、村司、北村各会員 
・誕生日祝いを頂いて       谷野会員 
・結婚記念日祝いを頂いて  豊島、松尾各会員 
・家内の誕生日祝いを頂いて 田中、矢野各会員 
・中井会員有難うございました。 
 田中、木村、村司、米田、畑田、矢野、矢口、 

小寺、松山、北村、武枝、西蔵各会員 
・写真を頂いて           松山会員 
・欠席のお詫び       村司、松尾各会員 
 

🌸🌸11 月 19 日のニコニコ箱報告🌸🌸 

・本日お世話になります。   
 森 裕一 様   東大阪東 RC 
・誕生日祝いを頂いて       森本会員 
・中井会員有難うございました。   森本会員 
・職場見学にご参加有難うございました。 
           森本、奈須、小牧各会員 
・職場見学欠席のお詫び   矢口、武枝各会員 
・武枝会員にお世話になりました。 小川会員 
・松山会員、松本悟会員有難うございました。 
                  森本会員 
・宮田会員宅エアコン工事御礼    原 会員 
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